



Jaime Jiménez Sánchez-Mora

Redactor de Economist & Jurist.



Telefónica recorta su dividendo a 0,30 euros por acción y gana 1.582 millones

- Los ingresos del acumulado del año se descienden un 11% por la pandemia y las divisas, alcanzando los 43.076 millones de euros
- La compañía rebaja su deuda en 2.500 millones sin contar las operaciones de Telxius y Reino Unido, que le reportarán otros 9.000 millones.
- Telefónica eleva un 38,5% el beneficio en 2020, hasta llegar a los 1.582 millones

Telefónica planteará la política de remuneración al accionista para 2021 a la Junta General de Accionistas, que consistirá en un dividendo de 0,30 euros por acción a través de la modalidad de dividendo flexible voluntario. Ello trae consigo una reducción del 25% si lo comparamos con los últimos ejercicios. En 2020, la compañía abonó un dividendo de 0,40 euros por acción en dos ocasiones (junio y diciembre), de 0,20 euros por título cada uno.

Es por esto que **las acciones de Telefónica han abierto con una subida del 2,7% en el mercado, prosiguiendo su ascenso llegando a situarse en torno a un 5%.** Fuentes del mercado han dado a conocer que la estrategia de reducción de deuda ha sido una decisión bien valorada dentro del mismo.

Desde la compañía explican que este dividendo se pagará en diciembre de 2021 y junio de 2022, mediante la modalidad de dividendo flexible vol ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |